

La Russie plaide pour le dialogue au Venezuela



Moscou, 9 mai, (RHC).- Maria Zakharova, porte-parole du ministère russe des Affaires étrangères, a une nouvelle fois plaidé pour le dialogue politique au Venezuela.

Elle s'est prononcée pour le respect de la Charte des Nations Unies et déploré le recours à la force contre ce pays sud-américain.

La porte-parole de la diplomatie russe a souligné que Moscou propose un agenda constructif pour la solution des problèmes au Venezuela.

Elle a défendu le respect de la souveraineté, de l'intégrité territoriale et du principe de la non-utilisation de la force.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/190236-la-russie-plaide-pour-le-dialogue-au-venezuela>



Radio Habana Cuba